

REMERCIEMENTS

Il suffit parfois d'une parole, d'un geste, d'un sourire, d'un regard ou d'une chanson pour éclairer l'horizon le plus sombre. Votre présence, vos messages et vos pensées nous ont profondément touchés et soutenus lors du décès prématuré de notre tendre épouse et maman

Nathalie JOLIDON

Que toutes les personnes qui nous ont si gentiment témoigné leur sympathie veuillent bien trouver ici l'expression de notre sincère et profonde reconnaissance. Du fond du cœur, nous vous disons merci.



Bernard, Quentin et Dorian,
à Saint-Aubin-Sauges, le 13 juillet 2024.